

Homework for Level Four

Date due:03 /11/2024.

الواجب البيتي للمستوى الرابع

تاريخ التسليم: 2024/11/03

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة الضمائر المنفصلة (ضمائر الفاعل) للمتكلم المفرد والجمع (أنا – نحن) للتأكد من الإستخدام الصحيح لها .
- مراجعة ضمائر الفاعل للمخاطب المفرد والمثنى المذكر والمؤنث (أنت-أنت- أنتما).
- حل التمارين أدناه للتأكد من ترسيخ الفهم والإستيعاب .
- Review the independent (subjective) pronouns for the Singular and Plural First and Second person (I – We).
- Revise the Subjective Pronouns for Singular and Dual masculine and Feminine person (You).
- Do the following exercises to verify clear understanding of the subject.

التمرين الأول: أملأوا الفراغات التالية بما هو مناسب من بين الأقواس :

Exercise 1: Fill in the blanks below with the suitable word from the brackets:

- 1- طالبان مُجتهدان. (أنا – أنتَ – أنتما)
- 2- كَتَبْتُ الدَّرْسَ. (أنتِ – أنا - أنتَ)
- 3- تُحِبُّين الرسمَ. (أنا- نحنُ – أنتِ)
- 4- أولادٌ مطيعونَ. (أنا – نحنُ – أنتما)
- 5- صديقٌ مخلصٌ. (أنتَ - أنتِ – نحنُ)
- 6- بنتٌ مُهذِّبَةٌ . (أنتِ – أنتما – أنتَ)
- 7- تَلْمِيذَتَانِ مُتَمَيِّزَتَانِ. (أنا- أنتِ - أنتما)
- 8- مهندسون بارعون. (أنا – نحن – أنتِ)
- 9- لاعبٌ مُبدِعٌ. (أنتَ – أنتِ – أنتما)
- 10- أمّهاتٌ حريصاتٌ. (أنتَ – أنا – نحن)

التمرين الثاني: غيروا الجملة في الجدول أدناه وفقاً للضمائر المذكورة:-

Exercise 2: Change the sentences in the table below according to the pronouns :

الجملة الضمائر	تَلْمِيذٌ مُجْتَهِدٌ .
أنا	
نَحْنُ	
أنتَ	
أنتِ	

التمرين الثالث: صفوا الصورة التالية بنص تعبيرى من حوالي 40 كلمة باللغة العربية باستخدام الضمائر :

Exercise 3: Describe the following picture in about 40 words in Arabic Language using different Subjective Pronouns:



.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

.....

التمرين الرابع: ترجموا الجمل التالية إلى اللغة الإنجليزية:

Exercise 4: Translate the following sentences into English:

● أنتما طبيبان مهران.

.....

● أنا طالب نشيط.

.....

● نحن معلمون بارعون.

.....

● أنت فتاة ذكية.

.....

● أنت مهندس متميز.

.....

التمرين الخامس: صلوا كل جملة في العمود الأيمن بالصُّورَة المناسبة في العمود الأيمن والتي تَدُلُّ عَلَى الاسْتِخْدَامِ الْمُنَاسِبِ لضمير الفاعل فيها:

Exercise 5: Match each sentence from the right column with the appropriate picture from the left column according to the subjective pronoun it starts with.



أَنْتُمْ لَاعِبَانِ مَاهِرَانِ.



أَنْتَ طَبِيبٌ بَارِعٌ فِي عَمَلِكَ.



أَنْتِ أُمٌّ مُثَابِرَةٌ.



نَحْنُ طُلَّابٌ مُتَمَيِّزُونَ.



أَنَا طَالِبٌ مُجْتَهِدٌ.